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猛暑の続いた今年の夏もようやく峠を越え朝晩は涼しさも感じられる季節になりま

した。当院もこの秋から従来の紙カルテから電子カルテに徐々に移行しております。 

苗代小学校が歯科保健の優良校に選ばれました 

名誉院長が、35年間 歯科校医をしてきました

大阪市立苗代小学校が歯科保健の優良校として

大阪市の代表に選ばれ、令和 5 年度の全日本学

校歯科保健研究大会で奨励賞を得ました。 

 年 2 回行っている歯科検診では保護者からの

個別の質問に答えております。また我々の専門である咬合誘導の考えで治

療依頼をすることで、学年が進むにしたがって 乱杭歯などの歯列不正が

減少していることも今回の調査明らかになりました。約 20 年前にも同じ

表彰をいただきましたが、2回も選ばれるのはかなり珍しいようです。 

日曜会の講演会がありました 

7 月２日にスタディグループ日曜会の講演会が

行われ多くの会員とゲストが集まりました。 

今回は歯科技工士の池本政直さんの講演でした。

日曜会は年数回開催し、歯科治療に携わる歯科

医師、歯科技工士、歯科衛生士、歯科助手など

の勉強会です。日々進歩している歯科治療を学ぶ会で 当院院長と名誉院

長は矯正治療について講演をしたり、会員からの症例相談に応じています。

当院の外科処置をお願いしている大阪急性期総合医療センター口腔外科



の主任部長：石原先生と副部長；山田先生にも毎年講演をしていただいて

います。 

歓送迎会を行いました 

長年受付助手として熱心に仕事をし

てくれた中田菜緒さんの送別会と、新

しくスタッフになった梶原瑠華さんの

歓迎会を 7月 15日土曜の夕方に、中田

さんの親類の店で行いました。今回は

院長の子供たちも参加して大変にぎや

かに楽しく過ごしました。 

 

近畿矯正歯科研究会に参加・発表しました 

院長と名誉院長は９月 10 日日曜日に大阪大学中の島センターで開催さ

れた第 41 回近畿矯正歯科研究会に参加し、院長はインビザラインで治し

た２症例の症例展示を行いました。この場所は元阪大歯学部の跡地に建て

られたもので、名誉院長が長年通っていたところです。メインテーマは“デ

ジタルとアナログの融合”ということで興味深く講演を聴きました。 

特別講演は“日本とチベット  異文化を超えて”と題する歯科とは直

接関係のないチベットから日本に来たバイマーヤンジンさんという方の

話でした。電気も水道もない生活から驚くような苦労をして中国の音楽大

学を経て日本に来られた話で、２００人を超す聴衆者はみな感動しました。 

第 1回目の数十名での開催に関わり、41回すべ

て参加してきた私としては、現在 300名近い参

加者まで発展したこの会の発展に心から喜んで

います。バイマーヤンジンさん、前会長と現会

長と一緒に写真に納まりました（名誉院長）         



                                     

 

 

突然ですが、みなさんは “推し” いますか？ 

私は韓国のアイドルグループを推しているのですが、去年ぐらいからコロナの規制も 

どんどん緩和されていろんなグループが来日するようになり、ついに一番好きなグループ

もライブをしに来てくれました！ありがたいことにチケットも当選し、間近で推しを見る

ことができて本当に幸せでした… 

他にも別グループの単独コンサートに行ったり、合同イベントに行ったりと、遠征続きで

少し大変でしたがそれ以上にいい思い出がたくさんできました   

もしおすすめのグループやアーティストがいたらぜひ教えて下さい    

今年はもうライブの予定が全部終わってしまったので韓国語の勉強でもしようかな～と 

考えています     DH 宮田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタッフ便り   

こんにちは、関口です   今回は私のちょっとした趣味

についてお話します。一昨年くらいに頂いたサボテン

を育てていたら花が咲き、それをきっかけにハマり、

今ではたくさんの植物を育てています     写真は一部

ですが、まだまだいてます    変化を観察するのが楽し

くて、子株や新芽がでたら大喜びし、少しの葉焼けや

変色があればショックの一喜一憂な毎日です     皆さ

んは咲くやこの花館へ行ったことがありますか？私は

大好きで何度も行っています    食虫植物や高山植

物、南国の草花に熱帯植物、日本で唯一ラフレシアが

展示されていて是非行ってみてほしいです   私

の夢はお家を植物園みたいにする事です(笑) 


